
 

 

Der Erste Stadtrat berichtet über ein Gespräch mit dem zuständigen Staatssekretär des Mi-
nisteriums für Soziales, Gesundheit, Wissenschaft und Gleichstellung. 
 
 
 


